

Medicina verde para todos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 20:28

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 457



La producción de medicina verde constituye uno de los objetivos fundamentales del sector de la Salud en Minas de Matahambre. En el presente son muchas las plantas sembradas para continuar con rendimientos óptimos en este contexto.

Al decir de Dorelys Aguado Santos, directora de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Granja Urbana, cuentan con extensas plantaciones. Entre los cultivos más frecuentes están la caléndula, manzanilla, jengibre, tilo, té de riñón. También aparecen la sábila, la caña santa, orégano francés, plátano y el llantén.

La droga seca una vez cosechada, viaja hasta el laboratorio de montaña ubicado en la localidad de Sumidero. Cuando recepcionan la materia prima es procesada por un grupo de especialistas.

«Primero recibimos la masa vegetal, hacemos los cálculos pertinentes en la libreta de apuntes y el pesaje de la misma.

Además, valoramos la calidad del producto, su aspecto y coloración. Después mezclamos la cáscara con alcohol reducido al 70 por ciento.

Durante siete días permanece este compuesto en los percoladores. Al final del procedimiento se obtiene la loción de plátano, muy útil para combatir la presencia de pediculosis» dijo Yamisleidi Moreno Aguado, técnica en producción del Laboratorio de Montaña.

Medicina verde para todos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 20:28

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 457

En el 2020 cumplieron el plan previsto al 100 por ciento y esperan repetir este logro en el actual. Pretenden aportar en el actual calendario más tintura de naranja agria y champú medicinal.

La medicina verde en el territorio está al alcance de todos los pacientes a precios módicos.